

BAUEN AM LIMIT. EXISTENZEN AM RAND.



**Direkte Demokratie jetzt!
Für eine faire Bau- und Wohnpolitik.**

Die Baubranche steht unter Druck

- Bauunternehmen melden Insolvenz an
- Zinsen explodieren, Kredite platzen
- Materialien werden immer teurer
- Bauherren verlieren den Traum vom Eigenheim
- Fachkräfte wandern ab, Projekte stehen still

Und währenddessen? Die Politik beschließt neue Auflagen, Steuern und Vorgaben – ohne die Betroffenen einzubeziehen.

Was wirklich passiert:

- Der Traum vom Eigenheim zerbricht
- Kleine und mittlere Bauunternehmen kämpfen ums Überleben
- Einbruch der Bautätigkeit trotz Wohnraummangel
- Fördergelder fließen in Großprojekte – der Mittelstand bleibt zurück
- Die Lösung: Direkte Demokratie
- Denn die Menschen, die bauen, wohnen und zahlen, müssen mitentscheiden dürfen.

Mit direkter Demokratie können wir alle gemeinsam:

Über Gesetze zu Wohnbau, Energieauflagen und Förderungen abstimmen
Faire Rahmenbedingungen für Betriebe und Bauherren schaffen
Die Wohnpolitik endlich auf die Bedürfnisse der Menschen ausrichten – nicht auf Lobbyinteressen. Den Mittelstand stärken – statt ihn zu belasten

WIR FORDERN: MITSPRACHE STATT MACHTLOSIGKEIT!

- Bauen ist Leben. Wohnen ist Würde.
- Doch dafür braucht es echte Mitbestimmung durch das Volk.

DIREKTE DEMOKRATIE bedeutet:

- DU entscheidest mit.
- Mach mit bei unserer Bürgerinitiative für unsere Betriebe.
- Für bezahlbares Wohnen.
- Für eine starke Zukunft.

